
S
ono tempi difficili per la Tv di Stato. Soprattutto il
primo canale, registra cali d'ascolto notevoli. La
concorrenza del web non basta da sola a giustifi-

carne il fenomeno. C'è una programmazione “fiaccotta”
condita da spese esagerate. Si è puntato molto sullo star
system, meno sulla qualità. I milioni di euro dati a Fabio
Fazio e a Bruno Vespa testimoniano che si propone uno
spettacolo trito e ritrito per una platea sempre più di-
stratta da altre soluzioni. In questo quadro vogliamo in-
serire una storia che testimonia come la classe dirigente
della Rai sia scelta sempre meno per meriti professionali
e sempre più per appartenenza politica. C'è una trasmis-
sione in prima serata che va benino. E' condotta da Fa-
brizio Frizzi con professionalità e gusto: “L'Eredità”. Si
tratta anche qui, e sai la novità, di una di quelle trasmis-
sioni in cui abbondano la domande, le relative risposte e
i premi in denaro. Come raccontato con grande compe-
tenza dal nostro collaboratore Giovanni Alagna nella sua
seguitissima rubrica del sabato “Memorabilia”, qualche
settimana fa c'è stata una domanda che riguardava il
grande Cicerone che durante il suo soggiorno in Sicilia,
avrebbe gustato i famosi cannoli. Magari passeggiando
sul lungomare di Marsala dove soggiornò a lungo. Noi
in questa sede ci limiteremo ad alcune brevi considera-
zioni. Per il resto vi rimandiamo al “Memorabilia” pub-
blicato sabato scorso 21 ottobre a pag. 3 del nostro
quotidiano Marsala c'è. Per quanto suggestiva l'imma-
gine di Cicerone che mangia un dolcissimo cannolo far-
cito di canditi e cioccolato  spruzzato dal zucchero a velo
è, per citare Giovanni Alagna, falsa ed anacronistica. Il
nostro collaboratore spiega poi che all'epoca romana
degli ingredienti del cannolo si conoscevano soltanto la
ricotta e la farina. [ ... ]                   ...continua in seconda
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Iniziati i lavori per la messa in sicurezza
delle poste centro

CRONACA L'edificio ha visto il crollo del cornicione del tetto e un cancello ha ferito il direttore

ONLINE SU

Difende il suo la-
voro da assessore
alla sanità e

prende le distanze dalla
“campagna elettorale
degli insulti”, Baldo Guc-
ciardi, che lunedì sera è
stato presso il suo comi-
tato elettorale (all'angolo
tra via Mazzini e via dello
Sbarco) per un incontro
con la cittadinanza marsa-
lese. Accanto a lui, i con-
siglieri comunali
lilybetani Antonio Vinci e
Mario Rodriquez, l'onore-
vole Antonella Milazzo, il
dirigente del Pd di Mar-
sala Rino Ragona, l'ex vi-
cesindaco di Paceco
Stefano Ruggirello, il sin-
daco di Salemi Domenico
Venuti e la consigliera co-
munale di Petrosino Con-
cetta Vallone. Gucciardi
ha parlato da candidato
all'Ars ma anche da asses-
sore regionale ancora in
carica, ripercorrendo le
tappe dei suoi 26 mesi
alla guida della sanità si-
ciliana: l'esponente poli-
tico del Pd ha spiegato
come sono maturate le

scelte che lo hanno por-
tato a ridisegnare la rete
ospedaliera (“ho trovato
una palude, una situa-
zione organizzativa com-
plessa e compromessa”)
con le due Dea di primo
livello individuate nelle
città più popolose (Tra-
pani e Marsala), il supera-
mento del modello
“ospedalocentrico”, le as-
sunzioni (“siamo passati
da 3655 dipendenti a
circa 4200), le riduzioni
delle spese legate alla
mobilità passiva (“da 400
milioni di € l'anno a poco
più di 150 milioni”) che
da tempo vedono tanti si-
ciliani andare al Nord Ita-
lia per le proprie cure
mediche. Gucciardi ha in-
sistito su quanto il suo la-
voro di risanamento e
riorganizzazione abbia
consentito alla Sicilia di
riacquisire credibilità
presso il Ministero gui-
dato da Beatrice Loren-
zin, dopo i buchi lasciati
dai governi precedenti in
questo settore.  [ ... ]

...continua in seconda

Nei giorni scorsi un duplice episodio ha visto andare
all'attenzione della cronaca l'ufficio postale del cen-
tro di Marsala. Prima la caduta di alcuni calcinacci

nella via Garibaldi proprio davanti l'ingresso centrale. Poi
il direttore si è visto cadere addosso detriti da un cancello
che lo hanno ferito. L'ufficio postale è chiuso da alcuni
giorni causando tutta una serie di disservizi, colpa anche di
mancanza di una puntuale informazione da parte del-
l'azienda. L'unico mezzo per apprendere che l'ufficio, fre-
quentato da centinaia di persone, è  chiuso con un cartello
affisso nella porta. Praticamente l'utente dopo avere posteg-
giato, le poste si trovano in zona Ztl, arriva a piedi e ap-
prende che sono chiuse e si deve recare presso una vicina
succursale. “Dispiace quello che è accaduto al direttore del-
l'ufficio poste centro di Marsala – ci ha detto il segretario
provinciale della SLP-Cisl Giuseppe Ferrante –, a volte la
fatalità fa il paio con errori pregressi. Tuttavia la situazione

degli edifici postali in provincia di Trapani è poco più che
sufficiente e occorre, come più volte segnalato dalla mia
organizzazione sindacale, incentivare la manutenzione or-
dinaria. C'è poi l'aspetto dei disagi che si stanno causando
agli utenti, costretti a cambiare sportello per recarsi altrove.
Ma analoghi disagi avvertono anche gli operatori che sono
stati obbligati a cambiare sede di lavoro trasferendosi presso
filiali dove le file degli utenti sono interminabili”. Da ieri
sono iniziati i lavori di ripristino delle basole pericolanti del
tetto della sede di via Garibaldi. I lavori dovrebbero essere
ultimati a breve e in settimana l'ufficio ritornare fruibile.

Maria Rallo (Siciliani Liberi): “Occorre
istituire una Zona Economica Speciale”

REGIONALI 2017 /2 La candidata marsalese all'Ars spiega il progetto indipendentista del suo Movimento

Maria Rallo informatrice
scientifica laureata in farma-
cia, è la candidata marsalese

all’Ars della lista Siciliani Liberi. Dot-

toressa Rallo, come è nata la sua can-

didatura? “Sono da sempre attenta
osservatrice delle vicende della società
e della politica, anche se non ho mai
partecipato in prima persona ad alcuna
competizione elettorale. Poi quasi per
caso un collega farmacista di Castel-
lammare del Golfo anche lui candidato
nella nostra lista, mi ha convinto della
necessità di non delegare più ad altri ma
di scendere in campo direttamente”.
Perché l'adesione alla lista del movi-

mento Siciliani Liberi guidato dal

presidente Roberto La Rosa? “Per-
ché mi ha convinto il programma da

presentare ai siciliani e inoltre il metodo
usato per l'individuazione del candidato
alla presidenza: si è deciso tutti assieme
senza alcuna prevaricazione o proposi-
zione dall'alto”. Sul vostro pro-

gramma elettorale il punto centrale

è costituito dalla cosiddetta Z.E.S. Ci

vuole spiegare di cosa si tratta? “La
Zona Economica Speciale è un punto
di approdo per fare in modo che la no-
stra regione sia quanto più indipendente
dallo stato centrale. Abbiamo uno sta-
tuto autonomo che non è mai stato ap-
plicato. Colpa dei personaggi di tutti i
partiti che ci hanno governato. Noi ab-
biamo tutte le caratteristiche per ren-
derci quanto più autonomi possibili.
Non è difficile individuare i settori in
cui la nostra isola ha le caratteristiche in

merito. Turismo, archeologia e agricol-
tura sono volani di sviluppo lasciati a se
stessi. Noi proponiamo di incentivarli
se è necessario anche con le nostre tasse
invece di farle andare in un calderone
comune da dove poi difficilmente ritor-
nano indietro sotto forma di investi-
menti”. [ ... ]        ...continua in seconda

Gucciardi: “Ho ridato
credibilità alla sanità” 

REGIONALI 2017 /1 L'assessore uscente è intervenuto a Marsal

MARIA RALLO
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Diversi gli appuntamenti elettorali in Provin-
cia di Trapani, dei candidati alle prossime
elezioni regionali del 5 novembre. Eleonora

Lo Curto, candidata nella lista UDC-Musumeci Pre-
sidente, ha incontrato ieri gli elettori di Castelve-
trano per poi spostarsi a Trapani e Marsala. Qui ha
incontrato amici e sostenitori del versante nord in
contrada Spagnola e del centro storico. Paolo Rug-
gieri invece, candidato in “ Diventerà Bellissima”

la lista che fa riferimento al candidato presidente
Nello Musumeci, ha tenuto diversi incontri tra Pa-
ceco, Partanna e Salemi. Il 29 ottobre prossimo, il
movimento Siciliani Liberi effettuerà la chiusura di
campagna elettorale provinciale per le regionali del
5 novembre, alle ore 11, in Piazza della Repubblica
a Marsala, con la presenza del candidato alla Presi-
denza della Regione, Roberto La Rosa e i candidati
provinciali Salvo Fanara, Mary Rallo, Domenico

Messina, Antonella Pititto, Giuseppe Sammartano. Il
Movimento politico Siciliani Liberi si definisce un
partito indipendentista che propone la piena sovranità
della Sicilia. Oggi, a Marsala, alle ore 18.30 in via Co-
locasio, il candidato alle regionali Enzo Testagrossa
di "Noi con Salvini" inconterà gli elettori. La candi-
data Silvia Calvanico di Forza Italia, giovedì 26 sarà
alle Cantine Florio di Marsala alle ore 16 per incon-
trare gli elettori. 

Regionali, tutti gli appuntamenti elettorali dei candidati

SALUTE

Influenza, al via i vaccini
La campagna antinfluenzale e antipneumococcica
2017/2018 dell’Azienda Sanitaria Provinciale di
Trapani partirà il 6 novembre. La decisione è del
responsabile del servizio sanità pubblica, epide-
miologica e medicina preventiva Gaspare Canzo-
neri. “La Regione Siciliana ha deciso di offrire la
vaccinazione per tutti gli aventi diritto e in parti-
colare per gli  ultra 65enni, per i soggetti a rischio
e per tutte  le categorie di lavoratori addetti a ser-
vizi di pubblica utilità.

AEROPORTO

Si parla ancora dell'aeroporto di
Birgi. I segretari generali di
Cgil e Uil Trapani Filippo Cu-

trona ed Eugenio Tumbarello e il se-
gretario territoriale Cisl Trapani
Massimo Santoro, ieri hanno incon-
trato il vice commissario  del comune
di Trapani Salvatore Buscemi, al
quale hanno espresso le proprie pre-
occupazioni sulle ricadute che la
mancata sottoscrizione dell’accordo
da parte di tutti i comuni. Il giorno
prima un altro incontro si era tenuto
in Prefettura, con Camera di Com-
mercio, Sicindustria, sindacati e Di-
stretto Turistico, per parlare del
futuro dello scalo. Dall’incontro è

emerso che i Comuni del territorio
che hanno assunto impegni formali
per finanziare il co-marketing, fino
ad oggi sono solo 13 su 24, per una
somma complessiva di circa
4.648.200 di euro che si vanno ad ag-
giungere ai circa 13.000.000 di euro
messi a disposizione dalla Regione.
Stando così le cose, l’importo a base
di gara per l’individuazione di un
nuovo vettore aereo dovrebbe essere
inferiore rispetto ai circa 20 milioni
previsti nell’avviso pubblicato ad ini-
zio anno dall’Airgest, con una conse-
guente riduzione sul numero di
passeggeri annui garantito. Da ciò,
l’appello congiunto dei rappresen-

tanti del tavolo “insieme per il terri-
torio”, Gregory Bongiorno per Sicin-
dustria – Delegazione di Trapani,
Filippo Cutrona, Massimo Santoro ed
Eugenio Tumbarello, rispettivamente
CGIL, CISL e UIL, ai aindaci e ai
Consigli comunali e ai Commissari
dei Comuni che ancora oggi non
hanno formalizzato l’impegno di co-
marketing affinché lo sottoscrivano.
Mancano ancora pochissimi giorni e
poi la partita sarà chiusa per i pros-
simi tre anni. Il sindaco del Comune
di Petrosino Gaspare Giacalone, ha
fatto sapere che i Consiglieri comu-
nali hanno sottoscritto all’unanimità
un documento politico in cui fanno

sapere che aderiranno al nuovo ac-
cordo per Birgi “in modo serio ed at-
tento. A Petrosino non prendiamo
decisioni ad occhi chiusi”, fa sapere
il primo cittadino. “Lo faremo leg-
gendo, innanzitutto, cosa prevede il
bando rivolto alle compagnie aeree e
suggerendo dei punti che servono a
migliorarne l’efficacia ed i benefici
per tutti i comuni del territorio. È
stato molto prezioso il dialogo e la
collaborazione tra maggioranza e mi-
noranza su un tema così importante.
Ricordiamoci, infatti, che si tratta dei
soldi di tutti i cittadini e abbiamo il
dovere di spenderli bene”. 

Birgi, incontro in Prefettura sull’accordo co-marketing
13 comuni su 24 dicono sì. Appello delle Istituzioni agli enti comunali. Da Petrosino arriva un impegno per lo scalo

FOTONOTIZIA

Alcuni lettori hanno segnalato alla nostra reda-
zione, l'anomala e bizzarra presenza di strisce
gialle per la fermata degli Scuolabus, ridipinte

tra l'asfalto ed il marciapiede di fronte all'ingresso del-
l'Istituto Comprensivo “Mario Nuccio” di via Salemi.
Un tam tam che si è diffuso ben presto sui Social e che
ha fatto “girare” la foto con commenti più o meno iro-
nici ed anche preoccupati per quello che viene conside-
rato da molti un lavoro non fatto proprio a regola d'arte.
La Comandante della Polizia Municipale di Marsala,
Michela Cupini, ci ha spiegato però, che il Codice della
Strada “... prevede che, quando si tratta di un marciapiede largo con oltre un metro lasciato
a disposizione del passaggio dei pedoni, si può ridipingere con strisce gialle anche parte
del marciapiede interessato. In questo modo lo Scuolabus, in una via molto transitata come
la via Salemi, può salire anche sul marciapiede, che è compresa tra il ciglio della strada e
la striscia dipinta di giallo”. Ovviamente si tratta di un principio che in questo caso si può
attuare perchè quello di fronte la Scuola Media “Mario Nuccio” è un marciapiede basso. 

Striscia gialla sul marciapiede,
curiosità sui Social

E’ accaduto di fronte la “Mario Nuccio”. Cupini: “La legge lo prevede”

L’Asp: “Il via dal prossimo 6 novembre”

[ Il cannolo della Rai ] - Per gli altri componenti ci
sarebbero voluti secoli e anche tanti, perché arrivas-
sero nelle nostre tavole. Tutto esatto. Tanti anni fa
nei cosiddetti film minori quelli che raccontavano (si
fa per dire) l'epopea degli antichi romani, c'erano
sempre dei pranzi conditi da abbuffate e da rutti.
Spesso si vedevano signori dell'epoca gustare pie-
tanze a base di sugo rosso, ma il pomodoro sarebbe
giunto da noi dopo la scoperta dell'America. Ci fac-
ciano sapere se, appurato lo strafalcione, ci siano
stati funzionari addetti alla preparazione delle do-
mande che abbiamo pagato per la stupidaggine pro-
pagata ai telespettatori. Intanto visto il periodo, ci
andiamo a gustare, magari emulando il grande Ci-
cerone, un bel cannolo. Chissà se il filosofo mangiò
anche la frutta martorana (alla prossima domanda
sapremo...).
N.B. Prima di andare in stampa apprendiamo che
il conduttore de l'Eredità Fabrizio Frizzi durante la
registrazione di una puntata si è sentito male tanto
da essere trasportato in ospedale dove le sue condi-
zioni vengono giudicate serie ma stazionarie. Al po-
polare presentatore gli auguri di una pronta
guarigione.
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Presentato dall’Amministrazione comunale, presieduta dal
sindaco Alberto Di Girolamo, un progetto all’Assessorato
regionale del Territorio e dell’Ambiente per effettuare un

intervento di consolidamento del lungomare Boeo, tra il Baglio
Anselmi e la Chiesa San Giovanni, mediante il consolidamento
del terrapieno stradale interessato da erosione costiera. Il finan-
ziamento rientra in “Interventi di messa in sicurezza e per l’au-
mento della resilienza dei territori più esposti a rischio
idrogeologico e di erosione costiera” PO-FESR 2014-2020. Il
progetto, dell’importo di 1.345.000 di euro redatto dall’Ufficio
Tecnico, prevede un intervento di consolidamento del terrapieno,
mantenendo il muro di sostegno, la messa in opera di una bar-
riera di pali in conglomerato cementizio, eliminando le solleci-
tazioni di tipo orizzontale ed impedendo che situazioni di
sifonamento ed erosione dell'acqua marina possanoprovocare un
cedimento del marciapiede e della carreggiata. L’esecuzione dei
lavori, dopo l’affidamento, è prevista in sei mesi.

Boeo, un progetto per
consolidare la costa

E' stato presentato dal Comune all'Assessorato regionale
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CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

[ Gucciardi: “Ho ridato credibilità alla sanità”  ] - Tutto ciò ha portato ha portato
“allo stanziamento di 223 milioni di euro in più per la sanità siciliana” che in parte
(1,4 milioni di euro) verranno destinati alla ristrutturazione di una parte dell'ex
ospedale San Biagio e per la ristrutturazione per intero dell'ex Inam di piazza Fran-
cesco Pizzo che diventerà un Pta in grado di dare risposte agli utenti riducendo gli
accessi al Pronto Soccorso dei casi meno gravi. A fronte di tutto ciò, l'assessore
non si capacita di quanto avvenuto in questa campagna elettorale: "Più cose buone
fai, più vieni insultato. Di chi è stato trasparente in questi anni, non si dice nulla".
Chissà se il riferimento è anche al "fuoco amico", che ha visto proprio all'interno

del Pd il deputato questore Paolo Ruggirello protagonista di non pochi affondi nel-
l'ambito di una competizione elettorale che si è andata facendo sempre più accesa
nelle ultime settimane. Nel suo intervento Gucciardi ha parlato anche del futuro
dell'aeroporto “Vincenzo Florio” di Birgi, rivendicando il lavoro fatto dalla Re-
gione in sostituzione della Provincia come azionista di maggioranza di Airgest e
di agricoltura, con riferimento alle criticità dei Consorzi di Bonifica. Infine, ha an-
nunciato novità anche per il Porto di Marsala, preannunciando che il 27 ottobre
dovrebbero essere rilasciate le concessioni demaniali da parte della Regione in
modo da dare il via libera all'inizio dei lavori per il progetto della Myr.

CONTINUA DALLA PRIMA /1
[ Maria Rallo (Siciliani Liberi): “Occorre istituire una

Zona Economica Speciale” ] - Per spiegare il suo pro-

gramma elettorale come si è attrezzata? “Noi siamo li-
beri anche perché ci autofinanziamo. Sto allestendo una
serie di gazebo nel centro di  Marsala per incontrare i citta-
dini. Inoltre per il lavoro che svolgo giro nella provincia,
approfitto per parlare con quanta più gente possibile”. Il vo-

stro è un movimento è di centro destra o di centro sini-

stra? “Noi siamo fuori dalle logiche di questi schieramenti.
Occorre dire che tutti ci hanno contattato per aderire alle
loro liste. Siamo andati da soli. Siamo gelosi della nostra
diversità”. Se dovesse approdare all'Ars di cosa si occu-

perà? “Di trasporti. La Sicilia ha bisogno di una rete che la
colleghi efficientemente al suo interno, la mobilità delle
merci e delle persone è fonte primaria d'economia. Per l'ae-
roporto di Birgi che rischia di “morire”, va trovata una so-
luzione. Io non sono contraria all'accordo di co-marketing.
Ma da solo non basta. Occorrono idee e uomini in grado di
gestire lo scalo”. Dell'aeroporto di Birgi ne parlano tutti

i candidati che sembrano avere delle ricette salvifiche.

Recentemente c'è stato un forum tra tutti i candidati

marsalesi. Era l'occasione giusta per confrontarsi con

gli altri. Perché non ha partecipato? “Sarei andata volen-
tieri ma non sono stata invitata. Mi è stato detto dopo che
non sapevano che ci fosse un'altra candidata di Marsala”.
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INIZIATIVE

Marhaba Onlus, continuano le
iniziative e la raccolta di materiale
L’associazione Marhaba Onlus di Mar-
sala, presieduta da Marta Adamo, prose-
gue la raccolta solidale di materiale
didattico per bambini disagiati. Con l’av-
vio del nuovo anno scolastico, diverse
realtà del nostro territorio, si apprestano
ad iniziare con non poche problematiche
un percorso di studi principalmente per
le difficili condizioni economiche e fa-
miliari. Per questo motivo l’associazione
Marhaba opera sul territorio in favore dei

piccoli, per garantire loro il diritto allo
studio. La raccolta interessa quaderni,
penne, matite, gomme, righelli, zaini e
quanto possa essere utile a permettere ai
bimbi meno fortunati di studiare con il
materiale adeguato. Marhaba Onlus è
presenta sul territorio partecipando atti-
vamente ad iniziative come la Giornata
del Rifugiato, donando giubotti catari-
frangenti ai rifugiati dei centri di acco-
glienza, organizzando feste per rallegrare

le famiglie e i loro bambini. Tutti pos-
sono contribuire contattando la sede di
Marhaba Onlus in via Dante Aligheri,
175. Per informazioni chiamare il nu-
mero: 388 5738012. 

Evoluzione Personale,
Open Day a Marsala

Il Percorso di Evolu-
zione Personale e Coun-
seling con Approccio
Empirico di Marsala in
collaborazione con il
Centro studi Michel
Hardy organizza l'Open
Day “Ritrovarsi” presso
l'associazione culturale
Otium di via XI Mag-
gio, 43. Aperto a chi
vuole sperimentare se
stesso, a chi è curioso di
conoscersi e sentire il
libero fluire, a chi desi-
dera cominciare un
viaggio, il più bello:
quello con sé. Per l'oc-
casione, doemnica 29
ottobre, dalle 16.30, si
potranno sperimentare
giochi di consapevo-
lezza e piccole espe-
rienze empiriche. A
seguire sarà presentato
il Percorso di Evolu-
zione Personale con Ap-
proccio Empirico. 

EDITORIA

Al Carmine il libro
di Letizia Zichittella

“Il Sogno”, il romanzo
della marsalese Letizia
Zichittella, edito da Tat-
zebao, verrà presentato
venerdì 10 novembre,
alle ore 18, nella cor-
nice dell'ex Convento
del Carmine. Letizia Zi-
chittella ha due grandi
passioni: i suoi figli e la
scrittura. Il sogno è il
suo romanzo di esordio.
Il racconto di un sor-
prendente sogno, dona
al protagonista un'ana-
lisi introspettiva di se
stesso e della vita in ge-
nerale. A dialogare con
l'autrice, la professo-
ressa Rossella Parri-
nello e l'editore Renato
Polizzi. 

MUSICA

Sono passati dai 400 semifina-
listi del 2016 agli 800 di que-
st'anno i ragazzi che accedono
alle semifinali e agli stage in
programma al 'Palafiori'. "Si
apre l'edizione dei record, in
quanto a presenze e partecipa-
zione - ha detto Massimo
Cotto, presidente della Com-
missione di Valutazione. Da
sempre siamo abituati a privi-
legiare la qualità e la sostanza
ma non possiamo non essere
entusiasti della risposta dei ra-
gazzi. Ora viene il difficile".
L'evento è organizzato dalla
Fondazione Orchestra Sinfo-
nica in collaborazione con An-
teros. “Con orgoglio voglio
sottolineare che il progetto re-
lativo al Tour Area Sanremo,
presentato durante lo scorso
Festival della Canzone, è an-
dato ben oltre le più rosee
aspettative”; ha detto il presi-
dente della Fondazione Mauri-
zio Caridi. Stabilito di fatto “:..

il record storico di partecipa-
zione dei ragazzi e dei media
che ne hanno seguito i lavori
dal Sud al Nord del Paese”. Le
fasi finali si disputeranno dal
24 al 26 novembre con le audi-
zioni davanti alla Commis-
sione di Valutazione con
l’esecuzione del brano inedito.
Da queste fasi scaturiranno i
nomi di coloro che avranno la
possibilità di esibirsi davanti
alla Commissione Rai per ac-
cedere all’edizione 2018 del
Festival della Canzone Italiana
nella categoria Giovani. Sod-
disfatto anche il responsabile
Area Sanremo Sicilia Giu-
seppe Sturiano: “Ancora una
volta la Sicilia ha dimostrato
di essere vivaio importante in
campo artistico e canoro, tan-
tissimi sono stati i ragazzi che
sono arrivati da tutte le pro-
vince della Sicilia che in questi
mesi hanno fatto le loro audi-
zioni nelle varie città. Con or-

goglio posso dire che Marsala
ha piazzato 5 semifinalisti,
rendendo la città siciliana con
più talenti presenti alle semifi-
nali”. Riti Giada, Marianna

Montalto, Luca Sances e il duo
Marta Scarpitta e Sofia Pipi-
tone sono in semifinale, men-
tre questa settimana ci sarà
Giuseppe Colla.

Area Sanremo 2017, cinque giovani talenti
marsalesi approdano alle semifinali

Il concorso canoro che porta i vincitori della sezione Giovani del Festival di Sanremo, è un'edizione da record

COSTUME

ACaserta diverse bel-
lezze marsalesi hanno
conquistato titoli al

concorso di Miss Ragazza Ci-
nema Ok 2017. Con il secondo
posto nazionale, si aggiudi-
cano, così, i casting di “Roma
Cinecittà” e gireranno a dicem-
bre il telefilm nella maginifica
location della Reggia di Ca-
serta, in occasione del Ballo

delle Debuttanti – Principessa
per una notte, con il regista
Massimo Civale. A vincere:
Alessia Genna con la fascia
Miss Sorriso; Sofia Gargano
con la fascia Miss “Fontana
delle Selve”; Giorgia Crimi e
Erika Mauro con le fasce Miss
Starlet. Per la categoria TeenA-
ges, a vincere un'altra marsa-
lese, Rachele Crimi. 

Miss marsalesi vincono al
concorso Ragazza Cinema Ok

A Caserta diverse bellezze lilybetane che faranno parte del telefilm “Roma Cinecittà”

ENTI

E' stato eletto il nuovo Consiglio direttivo del-
l'ONAV - l'Organizzazione Nazionale Assag-
giatori di Vino – nel corso dell'assemblea

provinciale degli iscritti. La riunione si è svolta presso
la sala dell'Enoteca comunale – Strade del Vino di
Marsala. A presiedere, il vice presidente nazionale
dell'ONAV, l'enologo Gianni Giardina. Per l'occa-
sione sono stati eletti, oltre al dottor Riccardo Cassisa,
il professore Ercole Alagna, Giuseppina Gambini
(vice delegato), Mariangela Passalacqua (organizza-
zione eventi), Domenico Basciano (addetto web e co-
municazione), Gaspare Lucchese e Giuseppe Genna
(approvvigionamento e magazzino), Ignazio Urso (re-
sponsabile Fidelity) e Antonella Albigiani (segreta-
ria). Carica speciale invece, per il Pro presidente
Ercole Alagna. Eletto, con procedimento separato,
anche il tesoriere della delegazione, Antonello Mi-
stretta. Dopo aver assegnato le deleghe, il delegato
provinciale ha ringraziato tutti gli associati ed i con-
siglieri. Lo scorso 16 ottobre, la Sala del Centro “Er-
nesto Del Giudice” di contrada Bosco, ha visto il
corso ONAV che ha visto la partecipazione di opera-
tori del settore ed appassionati, nonché di giovani che
vogliono operare nel mondo del vino e dell'enologia. 

Nuovo direttivo
dell’ONAV a Marsala

Al via iniziative per assaggiatori di vini
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ATLETICA/1
La Marsala Doc continua la
sua attività agonistica. Sulla
distanza dei 42.197 metri,
nello scorso  fine settimana
alla International Lake Ma-
rathon del Lago di Garda
hanno gareggiato Pietro
Sciacca, Antonino Genna
ed il Presidente della Poli-
sportiva Filippo Struppa,
che ha aggiunto un'altra ca-
sella di partecipazioni alla
corsa Regina raggiungendo
quota  38; sul traguardo di
Riva del Garda-Torbole,
con buoni riscontri crono-
metrici, il più veloce è stato
Sciacca in h.3.36 minuti, a
seguire Genna in h 3.54 mi-
nuti  e Struppa in h 4.38 mi-
nuti. Nella Maratona di
Parma invece era presente
Michele D'Errico che ha
chiuso in h 3.56 minuti;
sulla distanza più breve
della 30 Km, Mario Pizzo
ottiene il tempo di h 3.23
minuti, secondo nella sua
categoria. Nella Maratona
di Venezia altra numerosa
partecipazione di atleti

biancazzurri: Antonio
Pizzo ha chiuso la gara con
un formidabile tempo di
h.3.13 minuti facendo il
suo P.B., Silvio Giardina in
h.3.32 minuti, Annalisa Pa-
nicola in h 4.03 minuti, Vito
Cascio in h.4.27 minuti,
Mimmo Ottoveggio in
h.5.12 minuti e con l'iden-
tico tempo Paola Imparato.
Prossimi  impegni per tanti

atleti marsalesi, la parteci-
pazione  alla maratona di
Torino e alla maratonina di
Riposto (CT).

ATLETICA/2

Massima soddisfazione per
il Real Paceco Marsala
dopo la fase finale dei
Campionati provinciali. La
squadra di mister Angelo

Badalucco, ha portato a
casa due titoli provinciali,
tre secondi posti e quattro
terzi posti con gli atleti
Marco Mezzapelle, Walter
Mezzapelle, Alberto Di
Giorgi ed Elen Puleo,
Laura De Vita, Gianni Roc-
caforte e Luca Badalucco.
Ognuno nelle rispettive ca-
tegorie Esordienti, Ragazzi
e Cadetti.

FLASH DI SPORT

Ancora vittorie per la giovane atleta petrosilena che conquista due terzi posti

La giovane bodybuilder Francesca Marino, nuo-
vamente sul Podio. Il 21 Ottobre scorso, si è
svolta a Roma, presso il Marriot Park Hotel, "La

Notte dei Campioni", gara in cui la giovane atleta pe-
trosilena, dopo il Podio Nazionale, centra nuovamente
la Top 3 questa volta in ben due categorie. Francesca
Marino, atleta IFBB, ha gareggiato per la categoria Bi-
kini Juniores -164 e per la categoria Bikini -158 portan-
dosi a casa due meritatissimi terzi posti. Orgoglioso il
suo preparatore Filippo Masucci. 

SPORT

La bodybuilder
Francesca
Marino sul podio

I petrosileni guidati da Onofrio Fiorino si sono imposti sul filo di lana per 26 a 25

Vittoria doveva essere e vitto-
ria è stata. Il Giovinetto Pe-
trosino, dopo la beffarda

sconfitta contro l’Alcamo a 2” dal
termine, si è imposto per 26-25 con-
tro un ostico Girgenti che ci ha cre-
duto fino al termine. Infatti, i locali,
dopo un primo tempo perfetto,
hanno rischiato di non conquistare
l’intera posta in palio grazie all’ot-
tima reazione della squadra di Lillo
Gelo, arriva al palasport di Petrosino
al completo e con alle spalle due pe-
santissimi punti ad Enna e una scon-
fitta di misura contro il Kelona.
Mister Fiorino, invece, ha dovuto
ancora una volta fronteggiare le de-
fezioni, su tutte quella di Davide Gu-
lino, autore di una grande
prestazione contro l’Alcamo. Come
detto il primo tempo è stato tutto ap-
pannaggio del Giovinetto che è an-
dato al riposo sul 16-8. Nella ripresa,
i petrosileni, dopo aver perso Stefano
Rallo costretto ad uscire per una
brutta contusione ad un ginocchio, si
sono disgregati ed hanno lasciato

troppa iniziativa agli avversari di
turno. Immediatamente, ne hanno
approfittato gli agrigentini che, fino
a pochi secondi dallo scadere, hanno
dato del filo da torcere ai giovani
atleti di Fiorino. “Abbiamo vinto –
ha commentato il tecnico - siamo
riusciti a conquistare i due punti e
questo ci fa vedere positivo. Ab-
biamo, però, ancora tanti limiti e pa-
ghiamo la mancanza di allenamento

di diversi uomini. Non diamo conti-
nuità al nostro gioco e la scarsa te-
nuta atletica rischia di rendere vano
l’ottimo tasso tecnico del nostro
gruppo. Dobbiamo essere ottimisti e
pensare già da ora ad organizzare
una squadra competitiva per la pros-
sima trasferta in quel di Messina che
potrebbe rimetterci in corsa per le
prime quattro posizioni”.

PALLAMANO

Il Giovinetto rischia, ma torna alla vittoria 

A Palermo alla quarta giornata della C1 perde per 3 a 2 contro il Villaurea

Seconda sconfitta in campionato
per il Marsala Futsal. In quel di
Palermo, la formazione cara al

presidente Paolo Tumbarello, in oc-
casione della gara valida per la quarta
giornata del torneo di serie “C1”, ha
dovuto sventolare la bandiera bianca
al cospetto del Villaurea, squadra alla
portata degli azzurri che, però, ha
fatto valere il fattore campo impo-
nendosi per 3-2. La brutta perfor-
mance dei lilybetani, apparsi poco
lucidi, ha spianato la strada ai locali
che, nella ripresa, ha avuto il merito
di crederci fino in fondo, schiodando
lo zero dalla classifica. Da salvare
solo la prestazione di Pizzo, che da
solo, oltre alle due reti realizzate, si è

caricato il peso di un attacco incapace
di concretizzare le esigue occasioni
create. A passare in vantaggio è stato
il Marsala al decimo del primo tempo
con un gran goal del suo numero
nove, bravo a trasformare in rete una
perfetta verticalizzazione di Patti.
Con il punteggio di 1-0 si è concluso
il primo tempo, durante il quale, lo
stesso Pizzo allo scadere ha fallito un
tiro libero, mandando la sfera alta
sulla traversa. L’avvio di ripresa è
stata di marca neroverde con Guarino
al primo minuto, lesto a risolvere in
mischia e realizzare il goal dell’uno
pari e due minuti più tardi, Prestigia-
como è stato autore del goal del sor-
passo. Pizzo ancora per gli azzurri ha

firmato il pari all’undicesimo e, a cin-
que minuti dal termine, è stato il Vil-
laurea ancora con Prestigiacomo a
chiudere il match.  “Sono molto ar-
rabbiato per come è andata la gara –
ha dichiarato il tecnico Bruno –
anche io ho le mie responsabilità.
Dobbiamo esaminare bene ciò che è
successo e risolvere presto i nostri
problemi”. Una gara che lascia tanti
dubbi e perplessità che devono essere
risolti nel più breve tempo possibile
perché, già sabato prossimo, a Mar-
sala arriverà il Palermo Calcio a Cin-
que, appaiato in classifica agli azzurri
e reduce della sconfitta interna ad
opera della Mabbonath. 

CALCIO A 5

Seconda sconfitta per il Marsala Futsal

A CURA DI DARIO PICCOLO


